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Arzacq (Pyrénées-Atlantiques) : le premier festival taurin organisé dans les arènes couvertes
d'Arzacq se déroulera le dimanche 8 mars à 16 heures 30. Voici le cartel de cet évènement
exceptionnel qui marque le retour des festivals dans le sud-ouest et qui consacre les arènes du
Soubestre : des arènes couvertes et confortables

Quatre novillos appartenant à Pierre-Marie Meynadier et deux à l'élevage de Pagès-Maillan,
tous deux situés en Camargue. Ils seront combattus par :

Le matador français Julien Lescarret

Le matador espagnol Fernando Cruz

Le matador espagnol Alberto Aguilar

Le matador portugais Antonio Joao Ferreira,

et les jeunes novilleros espoirs de l'aficion française.

Thomas Dufau et Mathieu Guillon.

Ce festival est organisé par le Club Taurin Palois Joseph Peyré et par le Club Taurin
d'Arzacq.

Le matin tienta à 11 h

Repas de l'aficion sur place.

16h30 festival

Un festival à Arzacq, pourquoi ?

1 Par aficion. Nous ne nous y trompons pas la corrida est décriée. Elle est aussi de plus en plus populaire chez ses
sympathisants. Il lui faut gagner des zones nouvelles, des jeunes, des publics autres. Nous avons cette démarche au
club taurin Joseph Peyré, sans prosélytisme mais avec la volonté de nous faire entendre : une démarche de dialogue
et d'ouverture. Le festival d'Aracq a pour premier objectif de faire découvrir la tauromachie à des gens qui n'ont pas
eu la chance de la faire avant.

2. Par amitié. Nous ne sommes pas des adeptes des polémiques futiles et stériles qui agitent de manière
incessantes le milieu taurin. Nous voulons bâtir et travailler en harmonie avec tous. Les voisins de Garlin et de
Samadet nous les félicitons pour ce qu'ils ont fait et nous continuerons à aller le plus nombreux possible à leurs
spectacles. Nous ne sommes pas dans un esprit de concurrence, déjà nous avons déprogrammé notre date pour ne
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pas gêner des amis. Il y a de la place pour tout le monde : les petites rivières font les grands ruisseaux.

3 Pour les jeunes. Le cartel d'Arzacq fait la place belle aux jeunes toreros.   Julien Lescarret, sa carrière est déjà
longue il a fait un beau bout de chemin et il a devant lui un bel avenir. Fernando Cruz lutte avec ténacité pour devenir
figura. Alberto Aguilar est lui aussi une belle promesse oubliée par un milieu impitoyable. Avec Stéphane Méca il se
prépare à rebondir.  Antonio Joao Ferreira est une des révélations de la temporada passée son alternative a révélé
un garçon courageux et lucide. Thomas Dufau et Mathieu Guillon, eux-aussi guidés Richard Milian,  attendent
beaucoup de cette saison où ils passent en piqué. Ils méritent largement qu'on les soutienne.

Pour réussir nous avons obtenu le soutien de Pierre-Marie Meynadier et de Pascal Mailhan qui (vous le verrez
bientôt en photo sur le site) nous envoient un bétail sérieux qui devrait impressionner dans ces arènes du Soubestre.
Une magnifique réalisation qu'avec le club taurin d'Arzacq nous voulons contribuer à faire mieux connaitre.

 Arènes couvertes d'Arzacq
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